



# Detienen a par de narcos con 300 dosis de droga

*Al atender un falso reporte de detonaciones de arma de fuego, las fuerzas del orden los detectaron en actitud sospechosa, siendo que al percatarse intentaron darse a la fuga a bordo de un automóvil en el Fraccionamiento Villas del Sol de Solidaridad*

**SOLIDARIDAD, 18 de abril.**- Agentes de la Policía Municipal y elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) lograron detener a dos sujetos esta tarde en el Fraccionamiento Villas del Sol, a quienes les aseguraron más de 300 dosis de estupefacientes, por lo que fueron detenidos y puestos a disposición de la autoridad correspondiente.

Un reporte de detonaciones por arma de fue-

go hecha al número de emergencias movilizó a los elementos de las dos corporaciones, quienes se trasladaron hasta el Fraccionamiento Villas del Sol, por lo que al llegar encontraron a dos sujetos sospechosos, quienes al percatarse de la presencia policiaca trataron de darse a la fuga en un auto estacionado metros adelante, siendo interceptados y sometidos a una revisión preventiva de seguridad.

Más información en la página 7A



## Fiscalía catea otra narcocasa en Caribe

La madrugada de ayer autoridades de la Fiscalía General del Estado ejecutaron una orden de cateo en un domicilio ubicado en calles del Fraccionamiento Caribe, se desconoce sobre lo asegurado, en tanto el predio quedó bajo custodia de la Policía Municipal.

De acuerdo con los datos recabados se estableció que durante la madrugada de ayer personal de la Fiscalía Especializada en Atención a Delitos contra la Salud (FEADCS) en coordinación con elementos del Séptimo Regimiento de Caballería Motorizada, adscritos a la 34 Zona Militar, llevaron a cabo una orden de cateo, en el domicilio ubicado en la calle Barbados número 244, entre Naranjal y Dominica, del Fraccionamiento Caribe.

Más información en la página 7A

## Playas de Isla Mujeres, aptas para la recreación

**ISLA MUJERES, 18 de abril.**- La presidenta de la Asociación de Hoteles de Isla Mujeres, Lupita Martínez Martínez, afirmó que las playas de este polo turístico del Norte del Estado son totalmente aptas para el uso recreativo, de acuerdo con el muestreo realizado por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Por su parte, el director de Turismo municipal de Isla Mujeres, José Castillo Magaña, recordó que Playa Norte es considerada una de las mejores 10 playas del mundo, según TripAdvisor, y en temporada alta el Pueblo Mágico Isla Mujeres recibe más de 20 mil visitantes al día, además de que mantiene niveles de ocupación de 85%.

Más información en la página 12A



## Se hunde una lancha: Salvan a pescadores

**COZUMEL, 18 de abril.**- Una embarcación se hundió con pescadores a bordo, entre éstos un adolescente de 16 años de edad, quienes estuvieron haciendo esfuerzos sobrehumanos para mantenerse a flote, ante un fuerte oleaje que amenazaba sus vidas; sin embargo, corrieron con suerte al ser rescatados por operadores náuticos, aunque uno tuvo que ingresar de urgencias al Hospital General.

Información recabada refiere que los hechos se registraron después de las 18:00 horas a 500 metros de la costa, en las inmediaciones del parque "Punta Sur", donde se hundió la lancha estando a bordo los pescadores Juan L.C.D., de 24 años de edad; Pedro A.B., de la misma edad; Saúl E.P.B., de 16 años, y Toribio B.A., de 63 años.

Más información en la página 9A

## Avanzan con solvencia en Montecarlo



**MONTECARLO, 18 de abril.**- Los dos principales favoritos, el serbio Novak Djokovic y el vigente campeón, el español Rafael Nadal, sobrevivieron a la criba que contempló la jornada en el Masters 1000 de Montecarlo, del que se descolgaron el alemán Alexander Zverev, el austriaco Dominik Thiem y el griego Stephanos Tsitsipas.

Sin la presencia de esta terna, aspirantes habituales y diestros en arcilla, el cuadro quedó despejado para el español y para el balcánico, condenados a encontrarse en la final del domingo.

Más información en la página 1B



## Muestra de humildad y amor al prójimo en lavatorio de pies

Como cada año decenas de familias acudieron a la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús de la ciudad de Chetumal, para conmemorar el Jueves Santo, que es la institución de la eucaristía en la Última Cena de Jesucristo, que consiste en la ceremonia de lavar los pies a 12 apóstoles.

El Obispo Emérito Jorge Bernal Vargas fue quien ofició la misa en la Catedral del Sagrado Corazón de Jesús, y el padre Carlos Villalba llevó a cabo el lavatorio de pies de los 12 niños que representaron a los apóstoles y de esta de manera dio un claro ejemplo de humildad a los creyentes, como lo hizo Jesús antes de su muerte.

Más información en la página 3A

## Aseguran arma, cartuchos y estupefacientes a sicario

Más información en la página 7A

## Atrapan a ladrones colombianos



**BENITO JUAREZ, 18 de abril.**- Tres colombianos que se dedicaban a cometer robos en los equipajes de los pasajeros, en el aeropuerto de Cancún, fueron detenidos en el bulevar Luis Donaldo Colosio, cuando trataban de darse a la fuga en un automóvil en el bulevar Luis Donaldo Colosio.

Los detenidos fueron identificados con los nombres Carlos, Jonathan y José, todos originarios de Colombia, quienes están bajo investigación del Ministerio Público por el delito de robo. Al momento de su captura tenían las pertenencias de los agraviados.

Más información en la página 7A

## Entre Muros

Firme.

Así fue la presidenta de la Asociación de Hoteles de Isla Mujeres, Lupita Martínez Martínez, al afirmar que las playas de este polo turístico del Norte del Estado son totalmente aptas para el uso recreativo, de acuerdo con el muestreo realizado por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, la antes citada, ante los rumores que circularon en días pasados por las redes sociales, fue clara al señalar que los datos y la información recabada durante dicho muestreo, demostraron fehacientemente la calidad bacteriológica del agua de mar en la insula, siendo que la Playa Centro y la Playa Norte, además de estar totalmente limpias, al día de hoy ostentan los distintivos Blue Flag y White Flag, respectivamente; lo que significa que cumplen con los altos estándares de sanidad que exigen los organismos que otorgan estas certificaciones a nivel mundial.

En este sentido, la entrevistada sostuvo que, por si fuera poco, los resultados del monitoreo en cuestión están debidamente certificados por la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), lo que indica que las playas del Estado y, particularmente las de Isla Mujeres, son totalmente aptas para el disfrute de los bañistas en esta temporada vacacional de Semana Santa, de ahí que tanto las autoridades, como los empresarios y los trabajadores que dependen de la llamada "industria sin chimeneas", no hayan dudado en expresar su enérgico rechazo a las versiones que indicaron lo contrario.

Al respecto, no se puede perder de vista que, en su oportunidad, el titular de la Dirección Municipal de Turismo de Isla Mujeres, José Castillo Magaña, recordó que la Playa Norte es considerada una de las 10 mejores en el mundo, según TripAdvisor, el sitio Web estadounidense que proporciona reseñas de contenido relacionado con viajes, basadas en la información que proporcionan los propios turistas.

Con base en lo anterior, y dado que en la presente temporada el Pueblo Mágico Isla Mujeres está recibiendo a más de 20 mil visitantes al día, manteniendo niveles de ocupación por arriba del 85%, no queda más que subrayar la importancia de esta aclaración que, definitivamente, vino a conjurar lo que pareciera ser un malsano interés por perjudicar al Caribe mexicano.

¿No lo cree así, amable lector?

entremuros@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com